

# DIGITALER MORGENIMPULS

Mittwoch, 02. 04. 2025: Jesu Tod

Das wichtigste, christliche Fest im Jahr steht demnächst an!

Nein, es ist nicht schon wieder an Weihnachten. Entgegen dem weitverbreiteten Glauben ist Ostern das wichtigste Fest im christlichen Kalender, denn es erinnert uns an das Leiden, den Tod und die Auferstehung Jesu Christi – das Herzstück des Christentums.

Eine passende Bibelstelle, die uns dabei helfen kann, ist Johannes 19,30: "Als Jesus von dem Essig genommen hatte, sagte er: 'Es ist vollbracht!' Dann ließ er den Kopf sinken und übergab den Geist." Diese Worte zeigen uns, dass Jesus sein Leben für uns gegeben hat. Er hat all das Leid und den Tod auf sich genommen, um uns zu retten und uns die Möglichkeit zu geben, in Frieden und Liebe zu leben. Der Tod Jesu ist ein sehr trauriges Ereignis, aber es ist auch ein Zeichen seiner unendlichen Liebe zu uns. Er war bereit, alles zu opfern, damit wir Vergebung und neues Leben finden können. Das ist eine unglaublich starke Botschaft, die uns zeigt, wie wertvoll wir in den Augen Gottes sind.



Ostern erinnert uns daran, dass der Tod nicht das Ende ist. Nach drei Tagen ist Jesus von den Toten auferstanden. Diese Auferstehung gibt uns Hoffnung und zeigt uns, dass das Leben stärker ist als der Tod. Es ist ein Zeichen dafür, dass Gott immer bei uns ist und uns niemals verlässt, egal wie schwer die Zeiten auch sein mögen.

Lasst uns heute darüber nachdenken, was der Tod und die Auferstehung Jesu für uns bedeuten. Wie können wir diese Botschaft der Liebe und Hoffnung in unserem eigenen Leben weitergeben? Wie können wir anderen Menschen zeigen, dass sie geliebt und wertvoll sind?

Lieber Gott,

wir danken dir für die Liebe und das Opfer Jesu. Hilf uns, die Bedeutung seines Todes und seiner Auferstehung zu verstehen und in unserem Leben umzusetzen. Gib uns die Kraft, anderen Menschen Liebe und Hoffnung zu schenken, so wie Jesus es getan hat.

Segne unsere Gemeinschaft und lass uns in Frieden und Harmonie zusammenleben. Mögen wir immer daran denken, dass du uns niemals verlässt und dass das Leben stärker ist als der Tod.

Amen.